

耐久~真健美~

Taikyu Senior High School



平成24年度 和歌山県立耐久高等学校 全日制 **Monthly Times May**

マンスリータイムズ 5月号

▶ クラブ壮行会について~ 高校総体他各種大会に向けて

18日(金) 1学期期中間考査終了後、体育館で県高校総合体育大会に出場する体育クラブ員と、6 月に行われる全国高校放送コンテストに出場する放送演劇部員を激励するために壮行会が行われまし た。出場する生徒は、吹奏楽部員による演奏により入場し、各クラブとも大会に出場するユニホームを 着て整列しました。入場後に行われた全校生徒による校歌斉唱は、出場選手たちに対する健闘を祈る 思いも込められた大きな歌声が、体育館内に響きわたりました。壮行会では、校長による激励の挨拶 のあと、生徒を代表して上山 さくらさんより応援のメッセージが送られました。また、各クラブごとに勝 利を目指す決意の言葉がありました。

3年生はこの大会を最後に引退する生徒も多く、ほとんどのクラブは、このメンバーで臨む大会はこ れで最後となります。チームでの仲間を信じ、自分の力を信じ、今まで支えてくれた周囲の人たちへ の感謝の気持ちを忘れず、悔いのない演技やプレーをしてほしいと思います。選手諸君の健闘を、心からお祈りいたします。



金環日食について~ 校庭から宇宙の神秘が見えた!

21日(月) 本校校庭から金環日食が見ることができました。県内では282年ぶりとなります。本校は、 金環食の中心食線から少し離れていますが、金環日食が十分観察できる地域に位置します。金環日 食は、太陽のほうが月より大きく見えるために月のまわりから太陽がはみ出して見えるために起こります。 天候が心配される中、7時28分ころ金環日食が最大となり、校内では早めに登校してきた生徒や教 員が、日食グラスを通して、リング上に輝く太陽を確認することができました。金環日食という自然の 美しさを心に刻むとともに、宇宙の神秘への興味・関心を深める絶好の機会となりました。



1.2年生進路講演会について~ 夢の実現のために

26日(木) 1年生と2年生の進路講演会が行われました。講演会は学年別で行われ、それぞれの学 年の現状や学習状況等の分析について状況説明がありました。本校1,2年生の生徒の状況は、約8割 程度の生徒が毎日、何らかのクラブ活動を行っています。1年生と2年生では状況は多少異なりますが、 ほとんどの生徒が、クラブ活動と勉学の両立を目標にがんばっています。この講演会をきっかけに、 文武両道を実現するために、学校や家庭での学習時間や学習状況などを見つめ直す機会とし、自らの 目標設定を行い、夢の実現に向け努力してほしいと思います。



「がんばれ母校!先輩が先生」講演会について

25日(金) 今年度の「がんばれ母校!先輩が先生」講演会が開催されました。今年度の講演会は、 本校創立160周年記念プレイベントおよび国際交流30周年を記念して実施されました。

今回は、本校卒業43期生である早稲田大学生国際コミュニティセンター櫨木 裕子先生をお迎えし、 「旅するチカラ」〜自然が教えてくれたこと〜をテーマにご講演いただきました。 先生は 耐久高校 1 年生の時、本校の短期留学事業で、姉妹校である米国ミネソタ州ケンブリッジーアイサンティ高校でホ -ムステイや、授業等に参加したことをきっかけに、国際理解の素地が芽生え、大学時代のアメリカ留 学を経験し、卒業後は通訳・翻訳業務に従事されました。現在は早稲田大学にて異文化理解・異文化 交流プログラムの企画立案業務を通じて多文化共生キャンパス、グローバルリーダーの育成に携わり



ご活躍されています。ご講演は、これまでの訪問国77か国の様子や、数々の経験のもと、自らの夢を実現させる過程、また現在の高 校生に望むことなども含め、お話いただきました。高校生にとって将来を考える上で大変参考となるお話を聞かせていただきました。 今回聞かせていただきたお話をきっかけに、グローバルリーダーとして活躍する人物が現れることを願っています。

情報モラル講演会・薬物乱用防止講演会について



28日(月) 1年生生徒対象の情報モラル講演会が行われました。情報化社会の進展により、携帯電 話のインターネット等の普及が急速に進む中で、様々な問題が多発しています。携帯電話やインター ネットは生徒にとって身近な物であり、非常に強い関心をもっている物です。しかし、多くの生徒がそこ に潜む危険性を知らずに、それを利用している場合も多くみられます。今回の講演では、個人情報が

洩れる経緯、IDパスワードの管理、スマホのセキュ リティ対策など、具体的な例などとともに教えていた だきました。インターネットや携帯電話は便利な道具 であると同時に、深刻なトラブルへの入り口にもなり

ます。しっかりした知識を持つとともに、マナーを守って活用してほしいと思います。 また、2年生では、薬とタバコの害を中心に医薬品の正しい使用法などの講演会 が行われました。講師として、学校薬剤師の野田京子先生をお招きし、ご講演を いただきました。内容は、薬の飲みかたに関する注意点や、喫煙の及ぼす害など について丁寧にご説明いただきました。喫煙は習慣化し健康を害することや、医薬 品は使用法を間違えると健康を害することもあり、正しい知識を得ることが大切であ ることを学びました。

6月の予定



11日 1・2年生コース説明会 スポーツテスト 12日 14日 校内一斉読書会 代議員制生徒総会 20 H 28日~7/4 1学期期末考査